

"Tricothon" tous ensemble pour la bonne cause

Bonjour. Nous sommes innocent et nous avons une bonne nouvelle pour vous : grâce au succès des éditions précédentes, Tricothon redémarre cette année. Vous vous rappelez peut-être du principe. Dès que l'hiver pointe le bout du nez, nous coiffons tous nos petits smoothies d'un bonnet de laine. Pour chaque smoothie vendu avec un bonnet, nous reversons 20 cents à l'association Compagnons Dépanneurs qui soutient les personnes démunies en Belgique. Vous aussi vous pouvez nous aider en tricotant un petit bonnet ou en achetant un smoothie. Et qui sait, peut-être deviendrez-vous le premier "Belgium's Next Knitting Talent".

La solidarité, c'est très important

Il est essentiel d'aider nos compatriotes. En Belgique, 1,6 million de personnes et un enfant sur cinq vivent en-dessous du seuil de pauvreté. Pauvreté est souvent synonyme d'exclusion sociale. Alors il est grand temps que nous retrouvions tous nos manches. Les Compagnons Dépanneurs aident les personnes les plus démunies en Wallonie et à Bruxelles en effectuant des petits travaux - peinture, tapissage, réparations diverses, petites installations d'électricité, ... - pour leur permettre de vivre dans un cadre décent.



"Tricothon" qu'est-ce que c'est?

Tous les bonnets de la campagne Tricothon sont faits à la main par des centaines de gens sympas. Donnez-nous, vous aussi, un petit coup de main et tricotez un bonnet. Les bonnets peuvent être envoyés jusqu'au 30 novembre chez innocent, ou vous pouvez aussi les déposer chez Veritas jusqu'au 20 novembre. En janvier 2014, tous les smoothies coiffés d'un bonnet seront vendus chez Delhaize et Délictraiteur (prix de vente conseillé: EUR 1,99).

Lors de la première édition du Tricothon, nous avons prévu de récolter 30 000 petits bonnets et finalement, nous en avons reçu pas moins de 70 000. Pour la deuxième édition, nous avons donc monté les enchères à 85 000 petits bonnets... et nous en avons récolté 314 225. Pas mal, non? Alors, on ne sait pas encore combien nous en recevrons cette année, mais nous n'avons pas vite froid aux yeux.

"Belgian's Next Knitting Talent"

Nous vous avons réservé une jolie surprise pour l'édition de 2013 : l'élection du "Belgium's Next Knitting Talent". Chaque semaine, parmi tous les bonnets que vous nous enverrez (de septembre à fin novembre), nous choisirons le plus beau, le plus chouette ou le plus drôle pour le décerner "Bonnet de la Semaine". A la fin du Tricothon, nous choisirons parmi tous les Bonnets de la Semaine qui sera le "Belgium's Next Knitting Talent". Envoyez-nous donc tous vos bonshommes de neige, vos poupées ou autres oiseaux, et gagnez peut-être le tout premier prix innocent du tricot de l'année.



Vous trouverez encore plus de modèles de bonnets, de vidéos, des petits films et d'autres infos sur notre site internet ou notre page Facebook.

Qui sont les champions du tricot?

Tous les petits bonnets du Tricothon sont tricotés par des bénévoles de Belgique. Jeune ou moins jeune, homme ou femme, tricoteuse confirmée ou débutante qui n'a peur de rien (même pas de lopper une maille). Voici quelques portraits de tricoteuses :

ELZA – adore transmettre sa passion pour le tricot

Quel âge avez-vous? 59 ans

Pourquoi tricotez-vous des petits bonnets ? Parce que je pense que c'est une très belle opération solidaire et parce que les bénéfices sont utilisés pour aider les gens qui ont des difficultés ici en Belgique. En plus, ça ne demande pas beaucoup d'effort pour donner un coup de main et tricoter un joli petit bonnet.

Tricoter un petit bonnet, ça prend longtemps? Je fais facilement 1 ou 2 bonnets par soirée. Bien sûr, cela dépend du temps que vous prenez pour la décoration. J'ai fait le premier bonnet avec ma petite-fille aînée, Charlotte, qui était très rapide. Pendant ce temps, ma petite dernière, qui ne savait pas encore tricoter, a préparé les pompons. Tout le monde peut donc participer!

De quelle manière avez-vous soutenu la campagne? Tout a commencé quand j'ai tricoté avec mes petites-filles. Mais, vu que tricoter toute seule prend trop de temps, j'ai mis mes amis et ma famille à contribution lors d'un après-midi tricot. C'était agréable de se réunir tous ensemble pour une bonne cause. Nous avons tricoté 101 petits bonnets en tout. Certains de mes amis ont même vu nos bonnets plus tard sur les smoothies en magasin. J'étais très fière.



FRIEDA – experte en tricot et en bonne cause

Quel âge avez-vous? 51 ans

Où travaillez-vous? Je suis membre du personnel et responsable des projets chez Welzijnszorg. Cela signifie que je donne forme aux projets et les soutiens.

Pourquoi tricotez-vous des petits bonnets? Parce que c'est une façon rigolote et rapide de faire «quelque chose» pour la bonne cause. Ça ne prend de toute façon pas beaucoup de temps. À la maison, vous pouvez tricoter facilement quatre bonnets en une soirée. En plus, c'est amusant, car vous pouvez laisser aller votre créativité. C'est donc lier l'agréable à l'utile. Je sais aussi mieux que d'autres ce qu'on peut faire avec les cents qu'on reçoit pour chaque bonnet.



CÉLINE – organisatrice de midi-tricot au bureau

Quel âge avez-vous? 32 ans

Depuis quand tricotez-vous? Depuis toute petite. J'avais des cours de tricot à l'école primaire et je tricotais aussi beaucoup avec ma grand-mère.

Pourquoi tricotez-vous des petits bonnets? J'aime beaucoup les projets un peu décalés et je connaissais déjà les smoothies innocent. Je trouvais ça très drôle de tricoter des petits bonnets avec des restes de laine et en plus c'est pour une bonne cause. Tout ça a fait que je me suis très vite prise au jeu.

Que faites-vous pour Tricothon, en plus de tricoter des petits bonnets ? J'organise depuis 2 ans des pauses midi-tricot au bureau avec 4 collègues du service administratif. C'est vraiment marrant.



Pour plus d'informations et de chouettes photos, veuillez contacter:

Sandra Dekleermaeker (Peppermint), T: +32 2 210 02 52 M: sdekleermaeker@peppermint.be

À propos d'innocent:

innocent drinks a été fondé il y a quatorze ans en Angleterre et est disponible dans treize pays. Nous vendons plus de deux millions de smoothies par semaine dans plus de onze mille endroits, de Copenhague à Salzbourg. Nous faisons des smoothies 100% naturels qui sont bons pour vous et pour vos papilles. Notre équipe est passée de 3 à 250 personnes à travers toute l'Europe. Notre chiffre d'affaires est supérieur à £100 millions. Notre mission est d'aider les gens à vivre bien et nous voulons laisser le monde dans un meilleur état que celui dans lequel nous l'avons trouvé. C'est pourquoi nous utilisons de l'énergie recyclée dans tous nos bureaux, nos bouteilles sont faites avec du plastique recyclé et nous achetons les fruits de producteurs qui respectent leurs employés et l'environnement. Nous travaillons en étroite collaboration avec la Rainforest Alliance (RFA) et nous en sommes fiers car depuis l'année dernière toutes nos bananes sont accréditées par la RFA. Chaque année, nous reversons au moins 10% de nos bénéfices nets à des organismes de bienfaisance dans les pays où nous achetons nos fruits. Pour plus d'informations, cliquez sur www.innocendrinks.be et sur www.innocentfoundation.org.

À propos de Compagnons Dépanneurs:

L'association Compagnons Dépanneurs - C.Dienst existe depuis 43 ans et a pour but de permettre aux personnes très démunies de vivre dans un cadre décent. Pour réaliser cet objectif, les Compagnons effectuent des chantiers de peinture/tapissage, des dépannages en plomberie/électricité/ menuiserie, fournissent des meubles de première nécessité, et assurent des déménagements. En 2012, l'asbl a réalisé près de 5.500 chantiers. Ces services s'adressent uniquement aux personnes à petits revenus. Les Compagnons viennent donc en aide tant aux personnes âgées, qu'aux familles et familles monoparentales, aux personnes handicapées, jeunes, isolés, etc... La main d'œuvre est toujours gratuite mais les personnes aidées participent par une petite quote-part financière dans les frais fixes et le matériel, et par une contribution matérielle active à leurs travaux dans la mesure de leurs possibilités. Les Compagnons - une vingtaine d'emplois rémunérés et subsidiés par l'Etat, ainsi que plus de 250 bénévoles âgés de 15 à 86 ans - mettent tout en oeuvre pour permettre aux personnes très défavorisées de vivre dans un cadre décent. Ils apportent un peu de soleil dans le quotidien de personnes très éprouvées par la vie et donnent un nouvel élan ou une lueur d'espoir. Infos www.compagnonsdepanneurs.be

À propos de Veritas:

La chaîne de distribution Veritas dispose d'un réseau de 110 points de vente en Belgique et au Grand-Duché de Luxembourg en 2013. Veritas a environ 7,5 millions de clients par an. En 120 ans, la chaîne est devenue le leader et spécialiste en idées créatives pour les jambes, l'intimité, les accessoires de mode et le nécessaire de couture, de broderie, de tricot et de crochet. Veritas veut inspirer ses clients pour se trouver un style personnel. Pour plus d'informations, allez sur www.veritas.eu.

